
Giochi  della  Chimica  2024:
gli  studenti  siracusani
Jacopo Zuccalà e Maria Sole
Fiorino alla fase nazionale
Gli studenti dell’Einaudi Jacopo Zuccalà e Maria Sole Fiorino
si  sono  aggiudicati  il  primo  posto  nella  competizione
regionale dei Giochi della chimica, rispettivamente per le
gare  individuali  classe  A  e  classe  B,  e  saranno  i
rappresentanti della Sicilia alla fase Nazionale dei Giochi
che si svolgerà a Firenze il 26 e il 27 maggio.
I due studenti, dopo aver superato la fase di Istituto, si
sono  piazzati  nella  fase  regionale  primi  nelle  rispettive
categorie, Jacopo primo su 109 partecipanti, Maria Sole prima
su 142.
Jacopo e Maria Sole, sono stati già premiati per l’ottimo
risultato  regionale  dalla  Società  Chimica  Italiana  in  una
cerimonia  che  si  è  svolta  presso  il  Polo  Papardo
dell’Università  degli  Studi  di  Messina.  Nella  trasferta
fiorentina  saranno  accompagnati  dalla  prof.ssa  Concita
Pitruzzello, referente dei Giochi della chimica per il liceo
Einaudi.
Soddisfazione  per  gli  ottimi  risultati  ottenuti  è  stata
espressa  dalla  Dirigente  Scolastica,  prof.ssa  Teresella
Celesti,  che  si  è  complimentata  con  gli  studenti  e  con
l’intero Dipartimento di Scienze.
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G7  Agricoltura,  il  Masaf
pubblica  due  avvisi  per  il
grande  Expo  con  stand  e
partnership
In occasione degli eventi collaterali da organizzare dal 21 al
29 settembre 2024 in occasione del G7 dell’Agricoltura in
programma  a  Siracusa  al  castello  Maniace  dal  26  al  28
settembre 2024, il ministero dell’Agricoltura, della sovranità
alimentare  e  delle  foreste  ha  pubblicato  un  avviso  per
individuare  operatori  economici  interessati  a  stipulare
contratti di sponsorizzazione tecnica per la fornitura di doni
istituzionali,  prodotti,  beni  e  servizi.   Il  ministero,
infatti,  intende  organizzare  un’esposizione  dei  prodotti
attraverso  l’allestimento  di  spazi  espositivi,  delle
eccellenze  agricole,  della  pesca,  del  settore  vivaistico/
forestale  nazionale  nonché  delle  tecnologie  innovative
utilizzate  dal  settore  agricolo,  eventi  e  attività
convegnistiche,  da  realizzarsi  anche  attraverso  il
coinvolgimento  integrato  di  istituzioni  pubbliche,  quali
Regioni,  organizzazioni  professionali  e  associazioni  di
categoria delle filiere agricole e della pesca e di soggetti
pubblici e privati di interesse nelle materie di competenza
del Ministero dell’agricoltura, della sovranità alimentare e
delle  foreste.  Nello  stesso  periodo  verranno  organizzati
ulteriori eventi istituzionali, punti di informazione e di
divulgazione, degustazioni e iniziative di promozione.
“Il  ministero  –  sottolinea  il  parlamentare  di  Fratelli
d’Italia, Luca Cannata – intende verificare la disponibilità
di soggetti privati a fornire, come sponsor e senza oneri
finanziari,  prodotti  e  servizi  per  le  manifestazioni
collaterali. Un vero e proprio Expo all’interno dell’isola di
Ortigia”. Il Masaf, di concerto con il Comune di Siracusa,
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garantirà  spazi  utili  allo  stoccaggio  e  magazzinaggio  dei
prodotti e le aree di parcheggio necessarie per le esigenze
logistiche  degli  espositori  e  comunicherà  ai  proponenti
selezionati le modalità per il rilascio, da parte del Comune
di Siracusa, delle necessarie autorizzazioni. Ma c’è anche
altro.  È  stato  pubblicato  anche  l’avviso  per  individuare
operatori  economici  interessati  a  stipulare  contratti  di
sponsorizzazione  tecnica  per  la  fornitura  di  doni
istituzionali, prodotti, beni e servizi. “La sponsorizzazione
prevede la fornitura, senza oneri finanziari a carico del
Masaf  –  aggiunge  Cannata  –  prodotti  di  qualità  che
caratterizzano  in  maniera  significativa  la  produzione
agricola, agroalimentare italiana e i prodotti della pesca,
dell’acquacoltura e del settore vivaistico/forestale; prodotti
e  servizi  caratterizzati  da  un  significativo  contenuto
tecnologico  e/o  innovativo,  anche  finalizzati  a  contenere
l’impatto ambientale degli eventi e altri prodotti e servizi
connessi agli aspetti organizzativi e logistici per gli eventi
connessi  al  G7”.  Le  proposte  di  sponsorizzazione  vanno
trasmesse  entro  il  20  giugno  a  mezzo  Pec  all’indirizzo:
g7agricoltura@pec.masaf.gov.it

Autonomia in Armonia, via al
progetto  Aipd:  un  anno  e
tante attività sul territorio
(cs)  Ha  preso  il  via  ieri  pomeriggio  all’Urban  Center  il
progetto  “Autonomia  in  Armonia”,  realizzato  dall’AIPD  –
Associazione Italiana Persone Down – sezione di Siracusa. 
L’incontro è stato aperto dal prefetto Raffaela Moscarella,
che ha augurato buon lavoro partecipando la vicinanza della
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squadra-Stato a tutte le iniziative che come questa, puntano a
migliorare la qualità della vita delle persone con disabilità
e delle loro famiglie. Un convinto sostegno dalle Istituzioni
che è stato testimoniato anche dalla presenza del Questore 
Roberto Pellicone con il funzionario Giuseppe Giliberto; del
Comandante provinciale dei Carabinieri di Siracusa  Gabriele
Barecchia assieme al comandante della stazione dei carabinieri
di Ortigia Santo Parisi; del sottotenente del comando gruppo
guardia di finanza Siracusa Francesco Berrini e del capitano
di  corvetta  della  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  Anna
Bonanno. A porgere il saluto della Città di Siracusa è stata
l’assessora  all’Istruzione  Teresella  Celesti  e  l’assessore
alle Politiche sociali Marco Zappulla.
Quindi spazio alla presentazione del progetto con una serie di
brevi interventi coordinati dal giornalista Aldo Mantineo.  E
stata  Simona  Corsico,  presidente  dell’AIPD   sezione  di
Siracusa, a illustrare il percorso compiuto che ha consentito
al  progetto  “Autonomia  in  armonia”  –  che  si  svilupperà
nell’arco di dodici mesi con il coinvolgimento attivo di una
rete di partner che vanno dalle Istituzioni del territorio a
significative realtà dell’associazionismo, del volontariato,
del  mondo  dello  sport  –  che  sta  per  iniziare  il  proprio
cammino . “È veramente un piacere essere qui – ha esordito la
Presidente – e vedere che possiamo contare ancora una volta
sulla vicinanza e la partecipazione fattiva delle Istituzioni.
La  vostra  presenza  è  preziosa  e  ci  incoraggia  ad  andare
avanti. Oggi iniziamo un percorso che speriamo sia virtuoso
per i nostri ragazzi e per le nostre ragazze che saranno
protagonisti di momenti di crescita e di inclusione, grazie
alla  guida  dei  nostri  partner  e  di  chi  si  occuperà
professionalmente  della  loro  autonomia”.

Un  progetto  quello  dell’APD  sezione  di  Siracusa  che  si  è
avvalso  della  preziosa  collaborazione  di  Passwork,  impresa
sociale  che  opera  da  oltre  20  anni  nel  settore  della
progettazione  e  realizzazione  di  interventi  e  servizi  nel
campo  del  welfare,  presente  col  suo  presidente  Sebino



Scaglione.

A illustrare cosa accadrà operativamente lungo questo percorso
sono stati Roberta Spatola e Francesco Paoletti, del gruppo
TMA Sicilia, metodo Caputo e Ippolito: “Il nostro intervento –
hanno spiegato – sarà mirato a fare in modo che i giovani
partecipanti  riescano  ad  acquisire  il  maggior  livello
possibile di autonomie, perché possano avviarsi ad una vita
autonoma e indipendente. Mangiare una pizza insieme e pagare
il  conto,  come  cucinarsi  il  pranzo,  oppure  darsi  un
appuntamento per fare una passeggiata prendendo il bus urbano.
Questo  e  tanto  altro  ancora,  rappresenta  quanto  svolgiamo
quotidianamente con tante persone con disabilità attraverso il
metodo Caputo e Ippolito”.
Tra  protagonisti del progetto anche l’associazione Zuimama,
ieri rappresentata da Roberta Morello: operatori e volontari
saranno  la  guida  dei  tredici  giovani  di  AIPD  sezione  di
Siracusa che verranno accompagnati lungo un cammino che li
condurrà  ad  acquisire  una  maggiore  consapevolezza  della
bellezza della vita anche attraverso piccoli e semplici gesti.

G7  Agricoltura,  accordo
Masaf-Comune:  in  Ortigia  un
“villaggio  delle  eccellenze
nazionali”
Ortigia si trasformerà in un grande villaggio delle eccellenze
nazionali  dal  21  al  29  settembre,  nell’ambito  del  G7
Agricoltura, che si svolgerà a Siracusa nelle giornate del 26,
27 , 28 Settembre, con i ministri di Italia, Canada, Francia,
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Germania, Giappone, Regno Unito, Stati Uniti d’America.

Lo prevede l’accordo che il Comune di Siracusa ha sottoscritto
con il Masaf e che, secondo lo schema ipotizzato, individua le
zone del centro storico, aree comunali, che in quei giorni
dovranno ospitare una serie di eventi che faranno da contorno
al G7. Gli spazi su cui le iniziative di svolgeranno saranno,
nel  dettaglio:  La  Piazza  antistante  Fonte  Aretusa,  Piazza
Duomo, Piazza Minerva, Piazza Pancali,  Largo XXV Luglio (area
antistante il Tempio di Apollo), Via Landolina – Via Cavour,
la Terrazza del Talete, Lungomare Foro Vittorio Emanuele (La
Marina), l’area del parcheggio Antistante l’ex Palazzo delle
Poste (lato ponte Umbertino), lo stesso Ponte Umbertino, il
Teatro Comunale di Siracusa, l’Antico Mercato di Ortigia.

L’Italia   ha  quest’anno  assunto  per  la  settima  volta  la
Presidenza del G7, riunione dei capi di Governo e Ministri
delle nazioni più industrializzate del mondo. L’Unione Europea
in questo contesto ricompre un ruolo “insostituibile nella
gestione delle sfide globali”. Che la scelta del Ministro
dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle Foreste
sia  ricaduta  su  Siracusa  per  la  riunione  dei  Ministri
dell’Agricoltura dei Paesi del G7 è noto ufficialmente dallo
scorso dicembre.

Il  MASAF  dovrà  occuparsi  dell’organizzazione  dei  lavori
tecnici, curando il programma di riunioni tecniche ed eventi
istituzionali  nonché  eventi  collaterali  connessi.  Il
Ministero, “al fine  di promuovere e valorizzare il settore
agroalimentare, in preparazione e durante i lavori del G7
Agricoltura,  curerà,  inoltre,   con  la  collaborazione  del
Comune di Siracusa,  l’organizzazione di eventi da parte di
organizzazioni  professionali,  associazioni  di  categoria  e
soggetti pubblici o privati selezionati proprio dal Masaf.
Saranno,  dunque,  organizzate  esposizioni  di  prodotti  e  di
eccellenze  agricole  nazionali.  Per  la  selezione  delle
organizzazioni  professionali,  associazioni  di  categoria  e
soggetti,  pubblici  o  privati  che  realizzeranno  gli



allestimenti  naturalistici  negli  spazi  comunali  sarà
pubblicata  una  manifestazione  di  interesse.

Siam,  possibili  disagi
nell’erogazione  idrica  alla
Borgata,  Corso  Gelone  e
Ortigia a causa di un guasto
“Siam comunica che, dalle ore 22 di domani, 24 maggio, alle
ore  01:00  di  sabato  25  maggio,  l’Enel  dovrà  interrompere
necessariamente e provvisoriamente l’energia elettrica presso
la centrale di sollevamento Dammusi per la riparazione di un
guasto di loro pertinenza.
Nell’occasione,  Siam  ha  predisposto  un  piano  operativo
finalizzato a limitare, quanto più possibile, eventuali disagi
nell’erogazione idrica nelle zone della Borgata, Corso Gelone
e  Ortigia,  che  potrebbero  verificarsi  per  via
dell’abbassamento del livello idrico del serbatoio Teracati”.
E’  quanto  scrive  Siam  per  comunicare  l’interruzione
dell’energia  elettrica  presso  la  centrale  di  sollevamento
Dammusi  per  la  riparazione  di  un  guasto  con  conseguenti
possibili disagio nell’erogazione idrica.
“A meno di eventuali imprevisti in corso d’opera da parte di
Enel  e/o  susseguenti  alla  riattivazione  dell’impianto  di
Dammusi, la regolarizzazione del servizio idrico avverrà entro
la tarda serata di sabato 25 maggio”.
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Urban Center, da settembre la
parte superiore della sala A
sarà aula studio
La parte superiore della sala A dell’Urban Center di Siracusa
diventerà  da  settembre  aula  studio.  L’Assessorato  alle
politiche giovanili ha accolto la proposta dell’associazione
“Action Aid” (che fa parte di “Amici di città educativa”) con
la  quale,  da  anni,  è  in  corso  una  proficua  e  stretta
collaborazione.  Si  concretizza  dunque  l’idea
dell’Amministrazione  comunale  di  destinare  permanentemente
l’ampia area soppalcata della struttura di via Nino Bixio agli
studenti siracusani per le loro attività didattiche e per
momenti aggregativi e sociali. La cerimonia di inaugurazione
del  progetto  si  svolgerà  venerdì  24  maggio  alle  9  alla
presenza dell’assessore al ramo Marco Zappulla, che si è detto
entusiasta per l’iniziativa.
Unendo  la  volontà  del  Comune  e  le  proposte  dei  giovani
partecipanti  al  progetto  di  “ActionAid”,  sarà  possibile
realizzare uno spazio di studio, condivisione e incontro. A
fornire  un  supporto  importante  all’iniziativa  anche  la
Fondazione  Cassa  Depositi  e  Prestiti,  che  si  occuperà
dell’acquisto  di  materiale  di  arredo.
“Il  progetto  –  si  legge  in  una  nota  di  Siracusa  città
educativa – si pone l’obiettivo di aumentare e migliorare la
partecipazione  civica  dei  ragazzi  alla  vita  scolastica  e
sociale delle proprie comunità e di sperimentare un processo
partecipativo  di  miglioramento  e  rigenerazione  di  spazi
educativi  collettivi.  Si  svolgeranno  attività  di  podcast,
video  podcast,  incontri  con  imprenditori  e  laboratori  di
supporto  psicologico,  che  avranno  come  filo  conduttore  il
coinvolgimento  diretto  dei  destinatari.  Si  darà  voce  alla
comunità siracusana e alle associazioni del terzo settore per
supportare attività rivolte ai giovani attraverso le proprie
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competenze e peculiarità”.
Creare uno spazio che sia un hub territoriale per tutta la
comunità educante, un luogo di aggregazione, socializzazione e
formazione  accessibile  per  tutti.  È  l’obiettivo  di
“ActionAid”. L’aula studio metterà a disposizione postazioni,
connessione Wi-Fi, prese di corrente e spazi per lavori sia di
gruppo  che  individuali,  con  un  operatore  del  personale
comunale  a  supporto.  Un  calendario  sarà  attivato  in  via
sperimentale a partire da settembre.

Scuola,  Gilistro  (M5S):
“Sport  e  gioco,  non  solo
compiti,  per  prevenire  mali
moderni”
(cs) Carlo Gilistro ha raccolto gli applausi convinti degli
oltre tremila spettatori giunti al teatro greco di Siracusa in
occasione  dell’evento  sul  contrasto  al  bullismo  e
cyberbullismo  “Uno,  nessuno,  cento  giga”.  Davanti  ad  una
platea  che  racchiudeva  le  principali  componenti  del  mondo
della scuola siciliana, il deputato regionale del Movimento 5
Stelle ha rilanciato la sua idea di “una scuola senza ansia”,
capace di ritrovare il necessario spazio per il gioco, per lo
sport, per la socialità insieme – ovviamente – al corretto
proseguimento del corso di studi.
“Gioco e sport, in base al grado scolastico, sono alleati
preziosi di docenti e dirigenti scolastici per prevenire e
contrastare mali moderni come il bullismo, la depressione, l’
aggressività, i disturbi della condotta. Se i bambini ed i
ragazzi non hanno spazi in cui scaricare energie e tensioni e
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restano chiusi in casa, è più facile che si rifugino nei
telefonini  o  in  altri  dispositivi  digitali.  Sistemi  che
liberano  dopamina  appagante  e  che  sedano  così  ansia  e
tensione, ma creando dipendenza ed una effimera sensazione di
benessere”, ricorda Gilistro autore di un ddl sull’utilizzo
dei telefoni da parte di giovani e giovanissimi, specie a
scuola.
Il  deputato  cinquestelle  ha  anche  permesso  l’avvio  di  un
programma  sperimentale  per  la  scuola  siciliana  con
l’introduzione del gioco come momento di stimolo e sviluppo
delle  capacità  cognitive  degli  studenti  più  piccoli,  in
collaborazione con gli enti del terzo settore.
“La scuola non deve sovraccaricare di compiti i ragazzi. Il
rischio è che smettano di studiare, per andare sul divano e
trovare rifugio nel telefonino. È nostro compito aiutare i
ragazzi e, al tempo stesso, dirigenti scolastici e docenti
chiamati ad affrontare problematiche sociali nuove ed a loro
volta stressati per il raggiungimento di risultati che non
permettono  di  dedicare  tempo  alle  diverse  esigenze  degli
studenti, ed in particolare di quelli più deboli. Eppure la
ricetta appare semplice e riassumibile quasi in uno slogan:
più felice e meno ansiosa è la scuola, più felici e meno
ansiosi  sono  studenti  e  famiglie.  E  su  questo  fronte  –
annuncia  l’on.  Gilistro  –  sono  già  a  lavoro  per  nuove
iniziative  ed  interventi”.

Teatro  greco  di  Siracusa,
dallo studio dei fluidi prime
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indicazioni per la tutela
Un anno dopo le roventi polemiche sulle condizioni del teatro
greco di Siracusa, arrivate anche sulle pagine del Corriere
della Sera con quella definizione (“cariato”) che pesava come
una condanna, come sta il monumento simbolo della Neapolis?
Prime  indicazioni  sono  arrivate  dal  direttore  del  Parco
archeologico, Carmelo Bennardo. “Dobbiamo comprendere come il
fluido scava nella roccia e quindi procedere per ottimizzare
l’ambiente che circonda il teatro”, ha detto nelle interviste.
Il “fluido”, cioè l’acqua: da intendersi come pioggia. L’acqua
che scorre e scivola sui gradoni, si insinua nella roccia,
causando guasti. Ma anche la forte umidità che si acconca
sotto al teatro greco – ne ha parlato sempre il direttore
Bennardo, durante la conferenza stampa qualche giorno addietro
– è un bel problema. In sostanza, i famosi agenti atmosferici
che erano già stati segnalati come tra i fattori di usura,
anche se non gli unici.
Proprio  per  capire  come  intervenire  a  tutela  della  cavea
scavata nel Temenite, domani (giovedì 23 maggio) il direttore
del Parco sarà a Palermo. L’Università palermitana ha condotto
nei mesi scorsi uno studio fluidodinamico sul teatro greco.
“Non  possiamo  deviare  l’acqua  ma  possiamo  capire  come
migliorare  l’ambiente  che  circonda  il  teatro”,  dice  a
proposito  Bennardo.
In  attesa  degli  esiti  degli  altri  studi,  paiono  intanto
passare in secondo piano le tesi secondo cui la musica alta o
gli spettatori sarebbero la causa di tutti i guasti di un
monumento che – ricordiamolo – ha 2.500 anni sulle spalle ed è
quotidianamente esposto agli agenti atmosferici. Eppure furono
proprio quelle infuocate diatribe tutte siracusane a spingere
l’assessore  regionale  Scarpinato  a  stoppare  i  concerti  al
teatro greco, “a tutela del monumento” si, ma nelle more dei
risultati  degli  attenti  esami  avviati  per  valutarne
attentamente condizioni e cause. Visto col senno di poi, fu un
intervento basato più sull’amore della pace (per stoppare un
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livello crescente di pressioni) e della tutela preventiva che
su dati di fatto.
Intanto, il Parco archeologico di Siracusa ha affinato un
primo progetto per interventi di manutenzione ordinaria sul
teatro  greco  di  Siracusa.  I  relativi  lavori  potrebbero
iniziare  a  settembre,  senza  inficiare  l’attività  2025
dell’Inda.

Polizia  Municipale,  nuovo
comandante  a  Siracusa:  è
Stefano Blasco
È Stefano Blasco il nuovo comandante della Polizia Municipale
di Siracusa. Nato a Palermo, 57 anni, è laureato in Scienze
Politiche e dal 2016 guida la Municipale di Enna, da dove
arriva in seguito ad una procedura di mobilità compensativa
per interscambio. Nel suo curriculum anche un’esperienza a
Messina. In questo “scambio” di dirigenti, fa percorso inverso
– da Siracusa ad Enna – la responsabile del settore Protezione
Civile, Delfina Voria, arrivata a Palazzo Vermexio per guidare
il complesso comando della Municipale aretusea: esperienza che
per lei durò solo pochi mesi.
Si  chiude  così  la  “vacatio”  che  si  era  generata  con  le
inattese  dimissioni  del  neo  comandante  Giuseppe  Puglisi,
appena due mesi dopo l’incarico. Tre anni di contratto per
Blasco  che  venerdì  incontrerà  l’assessore  alla  Municipale,
Giuseppe  Gibilisco,  per  fissare  i  primi  obiettivi  e  le
modalità operative.
Non  c’è  dubbio  che  serva  una  registrata  all’interno  del
Comando. Blasco viene descritto come un uomo “di campo”, a cui
piace lavorare e controllare più in strada che dietro ad una
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scrivania. E di azione e controllo si avverte un forte bisogno
per rilanciare la Polizia Municipale di Siracusa che, tra
difficoltà di organico ed organizzative, cerca faticosamente
di riguadagnare pieno e meritato consenso.

foto: vivienna.it

Al  via  i  lavori  di
riqualificazione dello Stadio
“Giuseppe Rizza” di Noto
Al via i lavori di riqualificazione dello Stadio “Giuseppe
Rizza” di Noto. Questa mattina il sindaco Corrado Figura, sui
canali social, ha annunciato di aver ottenuto il finanziamento
per il rifacimento in erba sintetica del campo di calcio; la
riqualificazione  della  palazzina  servizi  e  tribuna;  la
stradella  di  accesso  alla  struttura  tensostatica  e
l’istallazione  di  4  torri  faro  nel  polisportivo.
Un  finanziamento,  ottenuto  il  9  dicembre  2022,  pari  a
1.562.500,00 di euro dall’Unione europea – NextGenerationEU,
per  il  progetto  esecutivo  dei  lavori  di  manutenzione
straordinaria  dello  Stadio  “Giuseppe  Rizza”.
Espletate le procedure di gara e affidati i lavori, nelle
prossime  settimane,  la  ditta  aggiudicatrice  inizierà  le
operazioni di allestimento del cantiere e l’avvio dei lavori.
“Siamo consapevoli degli eventuali disagi che causeranno i
lavori  di  riqualificazione,  ma  riteniamo  sia  necessario  e
doveroso consegnare il nuovo Stadio “Peppino Rizza” nel pieno
della sua funzionalità e della pubblica fruizione”, scrive sui
canali social il primo cittadino di Noto sui canali social.
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